



5 Pièces

196 m²

Réf. V2538PA

4 480 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En plein cœur du Triangle d'Or, à proximité de l'avenue George V, au 5ème étage d'un bel immeuble haussmannien, appartement de 196m². Traversant et ayant fait l'objet d'une rénovation récente de qualité, il comprend:- une vaste entrée,- un double salon prolongé d'un balcon filant,- une grande cuisine dinatoire,- une suite parentale avec dressing et salle de bains donnant sur un balcon intérieur,- 2 autres chambres donnant également sur balcon intérieur,- une salle de douche,- une buanderie,- toilettes invités. Calme et très lumineux. Climatisation. Une cave. Gardienne dans l'immeuble.

In the heart of the Golden Triangle, close by avenue George V, on the 5th floor of a beautiful Haussmannian building, 196m² apartment. Full of light and recently renovated, it comprises:- an entrance hall,- a double living room extending onto a balcony,- a large dining kitchen,- a master suite with dressing room and bathroom opening onto an interior balcony,- 2 further bedrooms also opening onto an interior balcony,- a shower room,- laundry room,- guest toilets. Apartment in excellent condition. Air conditioning. Cellar. Caretaker in the building.

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

